



MUNICIPALIDAD  
DE SAN PEDRO SULA

## NOTA DE PRENSA

### **Administración del alcalde Roberto Contreras beneficia a vecinos de El Ocotillo con construcción de 3 cajas puente**

Con el propósito de mejorar el manejo del agua pluvial y brindar mayor seguridad vial a los habitantes del sector, el alcalde Roberto Contreras entregó esta mañana a los vecinos del sector El Ocotillo 3 cajas puente construidas en el acceso a la colonia, obras ejecutadas con fondos cien por ciento municipales.

Las cajas puente, con dimensiones desde 8.00 metros x 8.00 metros y 8.00 metros x 6.00 metros, y una altura desde 2.00 metros hasta 2.50 metros, representan una solución para el drenaje durante la temporada lluviosa, evitando inundaciones y facilitando el paso seguro de vehículos y peatones en la zona.

La obra incluyó excavaciones, estabilización de piso y colocación de concreto ciclópeo, además del encofrado, armado y fundición de paredes, piso, losa superior y muros laterales.

Asimismo, se realizó el relleno con material selecto compactado, la instalación de pretils, medidas de seguridad, señalización y limpieza del área intervenida.

El alcalde Roberto Contreras indicó que, gracias a estos proyectos, los vecinos podrán transitar con mayor seguridad, especialmente durante la época de lluvias. "Vamos a continuar ejecutando obras en San Pedro Sula", aseguró.



## MUNICIPALIDAD DE SAN PEDRO SULA

### NOTA DE PRENSA

Por su parte, Jorge Alberto Díaz Vásquez, presidente del patronato de El Ocotillo, expresó que las cajas puentes beneficia a cientos de vecinos de las colonias como El Porvenir, Santa Cruz, Ramos, Cosmul, San Antonio San Martín, entre otras zonas aledañas.

"Es un gran alivio las tres cajas puentes, porque prevendrá los problemas de inundación por aguas lluvias y los niños ya no tendrán problemas para ir a sus escuelas ya que pasan por este cruce", indicó Díaz Vásquez.

Jhony Velásquez, vecino de El Ocotillo, aseguró que son más de 3,000 familias las que se benefician con este proyecto y "estamos muy agradecidos con el alcalde porque ya no tendremos problemas para caminar por este sector".

César Danilo Sabillón Paz, vecino El Ocotillo, dijo que tenían problemas de circulación y "ahora con las cajas puentes se ha mejorado la movilidad en la zona".

Cristian Carranza, de El Ocotillo, resaltó que por más de 40 años han esperado este proyecto y hoy se ha hecho realidad gracias a la gestión del alcalde Roberto Contreras.

"No podíamos caminar por esta calle, cada vez que llovía se inundaba porque era un río que pasaba y con este proyecto ya no tenemos ese problema", señaló Carranza.

**Lunes, 9 de febrero de 2026**

Dirección de Prensa y Medios de Comunicación

San Pedro Sula, Cortés, Palacio Municipal, Bo. El Centro 1 y 2 Calle, 4 y 5 Ave. S.O.

